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Le mardi 29 mai 2018, à 19 h 

Bureau central, L’Orignal 
 

- PROCÈS-VERBAL - 

 

 

A - OUVERTURE DE LA SÉANCE ET APPEL NOMINAL 

Le président du Conseil, M. François Bazinet, offre ses salutations, souligne la présence 

des élèves du Sénat des élèves et du Groupe Catho-Franco et ouvre la séance à compter de 

19 h 02.  

 

Présences : CONSEILLÈRE, CONSEILLERS SCOLAIRES 

M. François Bazinet, président  

M. Roger Chartrand, vice-président 

M. Jonathan De Serres  

M. André-Paul Lalonde  

M. Jean Lemay 

M. Martial Levac 

M. Michel Pilon  

 

Élève-conseiller, Élève-conseillère 

M. Jérémie Bonneau 

Mme Catherine Cadieux-Fredette 

 

PERSONNES-RESSOURCES 

M. François Turpin, directeur de l’éducation et secrétaire 

Mme France Lamarche, surintendante de l’éducation 

M. Martin Lavigne, surintendant des affaires et trésorier 

M. Alain Martel, surintendant de l’éducation 

Mme Lyne Racine, surintendante de l’éducation 

Mme Diane M. Duval, directrice exécutive, Service des ressources 

humaines 

Mme Lynn Charbonneau, adjointe à la surintendance 

Mme Marie Claude Dicaire, attachée de direction  

 

PROCÈS-VERBALISTE 

   Mme Josianne Franche-Lacoursière, secrétaire de direction 

 

Absence  

motivée : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard, conseillère scolaire 

 

  

SÉANCE ORDINAIRE 
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Auditoire :  - Mme Tina Charbonneau, animatrice pastorale 

    - M. Sylvain Charlebois, directeur, Service des finances 

    -  M. Jean-François Dion, conseiller pédagogique  

    - M. Paul Groulx, président, AEFO Unité 65 – Est catholique 

- M. Frédéric Hountondji, journaliste, Tribune Express 

- M. Félix St-Denis, animateur culturel 

- Mme Carole Taillon, chef comptable, Service des finances 

- M. Simon Tourangeau, superviseur de projets spéciaux,  

Service des finances 

- Une vingtaine d’élèves du Groupe Catho-Franco et du Sénat des 

élèves  

 

B - PRIÈRE 

 

 Le président invite une élève du Sénat des élèves à réciter la prière avant le début de la 

rencontre. 

 

C - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET ABSENCES AUTORISÉES 

  

 Le président informe les membres que le sujet K – 4 sera traité à une rencontre ultérieure 

et sera remplacé par le sujet Complexe sportif à l’École élémentaire catholique Saint-

Viateur de Limoges.  

 

RÉSOLUTION № 18-05-8382 : 
 
Proposé par : Jonathan De Serres 
Appuyé par : André-Paul Lalonde 

 
« Que l’ordre du jour soit adopté, tel que modifié. » 
 

 Adoptée 
 

RÉSOLUTION № 18-05-8383 : 
 
Proposé par : Jonathan De Serres 
Appuyé par : André-Paul Lalonde 

 
« Que l’absence motivée de la conseillère scolaire Sergine Rachelle Myre-Bouchard soit 
autorisée. » 
 

 Adoptée 
 
D - QUESTIONS DES CONTRIBUABLES ET DÉLÉGATIONS - Aucune 
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E - RAPPORTS 

 (1) Élève-conseillère, Élève-conseiller 

   

  À tour de rôle, l’élève-conseillère et l’élève-conseiller énumèrent quelques  

 activités qui se sont déroulées dans les écoles du CSDCEO depuis la dernière 

rencontre du Conseil : 

- la participation des élèves de l’École secondaire catholique de Plantagenet à la 

compétition Techno-Franco le 13 mai 2018, organisée par le collège La Cité, où ils 

ont remporté plusieurs prix ; 

- l’École secondaire catholique L’Escale à Rockland organisait le Gala mérite 

2018 le 24 mai dernier afin de souligner l’engagement des élèves dans l’école ; 

- Maxime Leroux, élève de l’École secondaire catholique Le Relais à Alexandria 

remportait la 3e place lors de la finale provinciale du Concours LOL, le 25 mai 

dernier ; 

- l’équipe de hockey féminine de l’École secondaire catholique Embrun a 

remporté le tournoi féminin de hockey franco-ontarien à Timmins, elles n’ont eu 

aucune défaite sur cinq parties jouées ; 

- le 8 mai dernier se tenait le championnat d’athlétisme à l’École secondaire 

catholique régionale de Hawkesbury où 28 des 34 participants et participantes se 

sont qualifiés pour le championnat EOSSAA ; 

- les élèves de l’École secondaire catholique La Citadelle à Cornwall participaient 

au championnat provincial OFSAA Badminton du 3 au 5 mai dernier, une élève a 

remporté la 3e place dans la division B simple et un duo a remporté la 1ère place 

dans la division B double mixte ; 

- des élèves de l’École secondaire catholique de Casselman participaient au Relais 

pour la vie le 24 mai 2018, ils ont réussi à amasser plus de 60 000 $.   

 

L’élève-conseillère et l’élève-conseiller informent ensuite les membres des 

activités auxquelles ils ont participé. 

 

L’élève-conseiller mentionne qu’il a apprécié sa participation au congrès annuel de 

l’AFOCSC et souligne l’élection du conseiller scolaire Jean Lemay à la présidence 

de l’Association.    

 

(2)   Président du Conseil 

 

Le président du Conseil partage ensuite avec ses collègues, les activités auxquelles 

il a participé depuis la dernière rencontre du Conseil : 

- trentième anniversaire de Moi j’apprends à Hammond (25 avril 2018) ; 

- élection de l’élève-conseillère et l’élève-conseiller (30 avril 2018) ; 

 - tournoi AFOLIE à Casselman (2 mai 2018) ;  

- petit déjeuner national de prière au Centre Shaw à Ottawa (8 mai 2018) ; 

- banquet OASBO au Westin à Ottawa (Ontario Association od School Business 

Officials) sous le thème Célébrons nos succès – Leaders de demain   

(10 mai 2018) ; 

- journée UNIS… CSDCEO à Alexandria (11 mai 2018) ; 

-  Comité de vérification (15 mai 2018) ; 

- Comité consultatif pour l’enfance en difficulté à l’École secondaire catholique La 

Citadelle à Cornwall (17 mai 2018) ; 
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(2) Président du Conseil (suite) 

 

- Comité de participation des parents (22 mai 2018) ; 

- Congrès annuel de l’AFOCSC (24 au 26 mai 2018). 

 

(3) Directeur de l’éducation et secrétaire 

 

Le directeur de l’éducation et secrétaire partage les différentes rencontres 

auxquelles il a participé depuis la dernière réunion du Conseil : 

- rencontre de collaboration professionnelle (2 mai 2018) ; 

- inauguration de la Garderie Champlain Daycare à l’École élémentaire catholique  

Saint-Grégoire à Vankleek Hill (3 mai 2018) ; 

- banquet OASBO au Westin à Ottawa (Ontario Association od School Business 

Officials) sous le thème Célébrons nos succès – Leaders de demain   

(10 mai 2018) ; 

- journée UNIS… CSDCEO à Alexandria (11 mai 2018) ; 

- rencontre de l’ambassadeur de la République de la Corée à l’École élémentaire 

catholique régionale de Hawkesbury (24 mai 2018) ; 

- congrès annuel de l’AFOCSC (25 au 26 mai 2018). 

 

F - DÉCLARATIONS DE CONFLITS D’INTÉRÊTS  

  

G - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

 (1) Séance ordinaire, 24 avril 2018 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8384 : 

 

 Proposé par :  Michel Pilon 

 Appuyé par :  Roger Chartrand 

 

 « Que le procès-verbal de la séance ordinaire tenue le mardi 24 avril 2018 soit approuvé, 

tel que présenté. » 

  

Adoptée 

 

H - QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL - Aucune 

 

I - RAPPORT DE COMITÉS 

(1) C.C.E.D., 15 février 2018 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8385 : 

 

 Proposé par :  Michel Pilon 

 Appuyé par :  Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté tenue le  

15 février 2018, tel que présenté. » 

Adoptée 
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(2) C.C.E.D., 22 mars 2018 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8386 : 

 

 Proposé par :  André-Paul Lalonde 

 Appuyé par :  Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté tenue le  

22 mars 2018, tel que présenté. » 

  

  Adoptée 

 

(3) C.C.E.D., 26 avril 2018 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8387 : 

 

 Proposé par :  Martial Levac 

 Appuyé par :  Roger Chartrand 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté tenue le  

26 avril 2018, tel que présenté. » 

  

  Adoptée 

 

(4) Comité de vérification, 9 janvier 2018 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8388 : 

 

 Proposé par :  Jean Lemay 

 Appuyé par :  Michel Pilon 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité de vérification tenue le 9 janvier 2018, tel que 

présenté. » 

  

  Adoptée 
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(5) C.P.P., 6 mars 2018 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8389 : 

 

 Proposé par :  Michel Pilon 

 Appuyé par :  Martial Levac 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité de participation des parents tenue le  

6 mars 2018, tel que présenté. » 

 

Adoptée 

 

J - AFFAIRES TRAITANT DE FRANCOPHONIE ET DE CATHOLICITÉ 

(1)   Recueil Petites chroniques vertes. Fables écologiques 

 

Le directeur de l’éducation informe les membres que les Éditions David 

annonçaient récemment la parution de Petites chroniques vertes, un recueil de 

textes écrits par les élèves de 11e et 12e années des écoles secondaires 

francophones de l’Ontario. Le lancement du recueil se tenait le mardi 15 mai 2018, 

à la Cabane à sucre du Muséoparc Vanier, à Ottawa. Il souligne que cinq élèves du 

CSDCEO verront leur texte publié dans le recueil. 

 

(2)   Concours Épelle-Moi Canada 

 

Le directeur de l’éducation mentionne que des élèves du CSDCEO se sont 

démarqués avec brio au concours d’épellation Épelle-Moi Canada, qui a eu lieu à 

Toronto le 6 mai 2018. Il souligne que Noah Bouchard, élève du Pavillon 

intermédiaire de l’École secondaire catholique l’Escale à Rockland a remporté le 

premier prix dans la catégorie du cycle intermédiaire et Brunnel I. Sontia, élève du 

Pavillon intermédiaire de l’École secondaire catholique de Casselman s’est classé 

au 4e rang des élèves représentant le cycle intermédiaire.   
 
RÉSOLUTION № 18-05-8390 : 
 
 Proposé par : Jean Lemay 
 Appuyé par : André-Paul Lalonde 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
du directeur de l’éducation et secrétaire, portant sur les affaires traitant de francophonie et 
de catholicité. » 
 

Adoptée 
 
 Un membre mentionne avoir participé à la première ronde du concours pour  
 l’Est ontarien, il souligne que de le CSDCEO était représenté par de très bons candidats et  
 candidates.  
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K - ÉTUDES DES RAPPORTS DE L’ADMINISTRATION 

(1) Sénat des élèves et Groupe Catho-Franco 
 

La surintendante de l’éducation, France Lamarche, remercie le Sénat des élèves 
pour leur implication et tout ce qui a été mis en œuvre au cours de l’année. Elle 
remercie aussi les membres du personnel qui appuient cette équipe, soit madame 
Tina Charbonneau, animatrice pastorale, monsieur Jean-François Dion, conseiller 
pédagogique et monsieur Félix St-Denis, animateur culturel.  
 
Elle explique que le CSDCEO poursuit les diverses initiatives pour développer le 
leadership et soutenir la voix des élèves de nos écoles secondaires. 

 
Les élèves du Sénat des élèves et du Groupe Catho-Franco présentent ensuite une 
saynète qui résume les différentes activités auxquelles ils ont participé pendant 
l’année scolaire.  
 

RÉSOLUTION № 18-05-8391 : 
 
 Proposé par : André-Paul Lalonde 
 Appuyé par : Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SEL-
03-2018, de la surintendance de l’éducation, France Lamarche, portant sur le bilan des 
activités du Sénat des élèves et du Groupe Catho-Franco. » 
 

 Adoptée 
 

(2) Écoles sans numéraire 

 

Le surintendant des affaires et trésorier, Martin Lavigne, présente son rapport joint 

à l’ordre du jour concernant les écoles sans numéraire. Il invite monsieur Sylvain 

Charlebois, directeur du Service des finances, madame Carole Taillon, chef 

comptable et monsieur Simon Tourangeau, superviseur de projets spéciaux à faire 

une présentation. 

 

À l’aide d’un support visuel, monsieur Tourangeau présente le fonctionnement du 

système de paiement en ligne et en énumère les avantages. Il précise que ce projet 

permettra aux parents d’effectuer des transactions en ligne pour toutes les activités 

scolaires dans un environnement sécuritaire. Il informe les membres que la région 

ciblée pour débuter la mise en œuvre du projet est la région d’Alfred-Plantagenet.  

 

Il répond ensuite aux questions des membres.  
 
RÉSOLUTION № 18-05-8392 : 
 
 Proposé par : Michel Pilon 
 Appuyé par : André-Paul Lalonde 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SA-
2017-2018-17 du surintendant des affaires et trésorier portant sur les écoles sans 
numéraire. » 
 

 Adoptée 



Procès-verbal Conseil scolaire de district catholique  Page 121  

Séance ordinaire de l’Est ontarien Le 29 mai 2018 

  

(3) Élections de deux élèves-conseillers ou élèves-conseillères pour l’année 

scolaire 2018-2019 

 
Le directeur de l’éducation et secrétaire présente un rapport joint à l’ordre du jour 
portant sur l’élection d’une élève-conseillère et d’un élève-conseiller pour l’année 
scolaire 2018-2019.  
 

  Il souligne la qualité des candidats et des candidates qui se sont présentés aux  
  élections et remercie l’élève-conseillère Catherine Cadieux-Fredette et l’élève- 
  conseiller Jérémie Bonneau pour l’animation. Les nouveaux élève-conseillère et  
  élève-conseiller sont Geneviève Thomas et Tristan Racine. 

  
RÉSOLUTION № 18-05-8393 : 
 
 Proposé par : Roger Chartrand 
 Appuyé par : Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport DE-
2017-2018-06 présenté par le directeur de l’éducation François Turpin, portant sur le 
processus de sélection et le résultat des élections des élèves-conseillers pour l’année 
scolaire 2018-2019. » 

  
Adoptée  

 

  Un membre informe ses collègues que de nouvelles consignes ont été données 

quant aux élections des élèves-conseillers par le ministère de l’Éducation.  

 

  Un membre félicite les élèves qui ont posé leur candidature, il mentionne qu’il 

s’agit d’une belle expérience pour eux.  

  

(4) Complexe sportif à l’École élémentaire catholique Saint-Viateur de Limoges 

 

Le surintendant des affaires et trésorier présente son rapport remis le soir même 

portant sur le complexe sportif à l’École élémentaire catholique Saint-Viateur de 

Limoges.  

   

  Il souligne que l’École élémentaire catholique Saint-Viateur est située dans un  

  secteur en croissance. L’ajout d’un complexe sportif serait bénéfique pour les  

  besoins de nos élèves et de la communauté.  

 

RÉSOLUTION № 18-05-8394 : 

 

 Proposé par : André-Paul Lalonde 

 Appuyé par : Jonathan de Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SA-

2017-2018-17 du surintendant des affaires et trésorier portant sur un complexe sportif à 

l’École élémentaire catholique Saint-Viateur de Limoges. »   

 

        Adoptée 
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 (4) Complexe sportif à l’École élémentaire catholique Saint-Viateur de Limoges 

(suite) 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8395 : 

 

 Proposé par : André-Paul Lalonde 

 Appuyé par : Jonathan de Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien mandate l’administration 

à discuter de la possibilité d’établir un partenariat pour la création d’un complexe sportif à 

l’École élémentaire catholique Saint-Viateur de Limoges. »   

 

        Adoptée 

 

(5) Délibérations budgétaires 

 

À l’aide d’un soutien visuel, le surintendant des affaires et trésorier effectue une 

quatrième présentation portant sur l’exercice budgétaire pour la prochaine année 

scolaire.  

 

Cette quatrième présentation porte sur les allocations pour l’ajout de postes. Il 

souligne que le sujet suivant à l’ordre du jour expliquera plus en détails les postes 

qui seront ajoutés à l’organigramme.  

 

Il répond ensuite aux questions des membres. 

 

(6) Ajout de postes à la suite des nouvelles règles de financement 2018-2019 

 

 Le directeur de l’éducation et secrétaire François Turpin, présente le rapport joint à 

l’ordre du jour portant sur l’ajout de postes à la suite des nouvelles règles de 

financement pour l’année scolaire 2018-2019. 

 

 L’Allocation liée aux mesures de soutien disciplinaire permettra au CSDCEO 

l’ajout des postes suivants : 

- Orthophoniste 

- Infirmière 

- Travailleuses ou travailleurs sociaux (2) 

- Spécialiste en analyse comportementale appliquée 

 

L’Allocation pour les responsables en matière de programme permettra au 

CSDCEO l’ajout des postes suivants : 

- Ajout d’un poste à la surintendance 

- Ajout d’un poste de direction, responsable de la construction identitaire 
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(6) Ajout de postes à la suite des nouvelles règles de financement 2018-2019 

(suite) 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8396 : 

 

 Proposé par : Jean Lemay  

 Appuyé par : Roger Chartrand 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve le rapport DE-

2017-2018-06 présenté par le directeur de l’éducation François Turpin, portant sur l’ajout 

de postes à la suite des nouvelles règles de financement 2018-2019 et que le Conseil 

mandate l’administration de procéder à l’affichage des postes à combler pour l’embauche 

des candidats. »   

 

        Adoptée 

  

(7) Ratification des comptes et factures 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8397 : 

 

 Proposé par : Michel Pilon  

 Appuyé par : Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ratifie le paiement des 

comptes au montant de 588 110,25 $ et les transactions bancaires au montant total de  

12 047 631,74 $ pour un total de 12 635 741,99 $, pour le mois d’avril 2018, tel que 

présenté. »   

 

        Adoptée 

  

L - AFFAIRES COURANTES 

(1) AFOCSC 

 

Le représentant du Conseil auprès de l’AFOCSC informe les membres que la 

directrice générale intérimaire est en poste depuis maintenant un mois, il fait un 

bref retour sur le congrès annuel 2018 à Sudbury qui fût un succès et il mentionne 

que la prochaine rencontre du conseil d’administration sera les 14 et 15 juin 2018, 

à Ottawa. 

 

Les membres expriment leur appréciation du congrès 2018 et se disent 

enthousiastes de recevoir le congrès annuel 2019 à Cornwall.  

 

L’élève-conseiller remercie le représentant du Conseil auprès de l’AFOCSC pour 

l’invitation à participer au congrès cette année.  
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M - AVIS DE PROPOSITIONS - Aucun 

 

N - RAPPORT DES MEMBRES DU CONSEIL  

 

O - PÉRIODE DE QUESTIONS (membres du Conseil)  

 

 Un membre souhaite qu’un rapport de l’allocation des contrats concernant le transport  

 scolaire soit présenté, avec un comparatif entre les anciens contrats et les nouveaux.  

  

P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8398 : 

 

 Proposé par : Michel Pilon 

 Appuyé par : Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive les pièces 

présentées sous la rubrique des renseignements et communications qui suivent : 

1. Du MÉO 

   1.1 Communiqués 

    a) L’Ontario augmente son soutien à l’enseignement de la musique  

     dans les écoles 

  2. Du Conseil scolaire 

    2.1 Correspondance 

     a) Lettres aux directions et directions adjointes qui quittent pour la  

      retraite 

2.2 Communiqués 

 a) Renouveler la promesse – Semaine de l’éducation catholique 2018 

 b) Bienvenue à tous les enfants de Vankleek Hill et les environ ! 

Inauguration de la Garderie Champlain Daycare 

 c) Le meilleure du Canada pour épeler est d’ici ! 

 d) Les petits entrepreneurs envahissent l’Est ontarien ! 

 e) Une journée inspirante pour 1 000 élèves du CSDCEO ! 

 f) La République de la Corée visite une école du CSDCEO 

  3. Calendrier des réunions 

  4. Sommaire des soumissions 

   a) Plafond insonorisant au gymnase de l’ÉÉC Elda-Rouleau, Alexandria 

   b) Remplacement d’unités CVAC au Bureau central, L’Orignal 

   c) Remplacement d’unités CVAC à l’ÉSCR de Hawkesbury 

   d) Remplacement de fenêtres au Bureau central 

   e) Rénovation des bureaux administratifs à l’ÉÉC Saint-Jean-Baptiste, 

L’Orignal 

   f) Rénovation de la façade et ajout d’un ascenseur à l’ÉÉC Marie-Tanguay, 

Cornwall 

   g) Rénovation de la façade et des bureaux administratifs de l’ÉSC d’Embrun 

   h) Rénovation d’un laboratoire de sciences à l’ÉSC de Casselman. » 

 

Adoptée 
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Q - SÉANCE À HUIS CLOS 

 Discussion de la séance à huis clos : pages 127 à 133 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8399 : 

 

 Proposé par : Michel Pilon 

 Appuyé par : Jonathan De Serres 

 

 « Que la séance se poursuive à huis clos, à compter de 20 h 44. » 

 

Adoptée 

 

R - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS 

 

RÉSOLUTION № 18-05-8416 : 

 

 Proposé par : M. Jonathan De Serres 

 Appuyé par : M. André-Paul Lalonde 

 

  « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien entérine les résolutions 

suivantes adoptées à huis clos qui se lisent comme suit : 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le Rapport sur le 

personnel RH-2018-05, tel que présenté. » ; 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l'Est ontarien déclare excédentaires  

pour l’année scolaire 2018-2019, les membres du personnel d’appui de la FEÉSO,  

unité 65, district 33 dont les noms suivent, et ce, selon l’article 16.4 de la convention  

collective en vigueur : 

 

Personnel éducateur  

1. Poulin, Kevin 

2. Gougeon, Samantha 

3. Samoisette, Amélie 

4. Ladouceur, Annick 

5. Morin, Marika 

 

Personnel aide-enseignant – aucun excédentaire 

 

Personnel éducateur de la petite enfance 

1. Labelle, Marie-Pier . » ; 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport DERH 

2017-2018-12, portant sur l’ajout de candidatures à la liste d’éligibilité des directions 

adjointes d’école suite à un processus d’embauche, tel que présenté. » ; 
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R - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS (suite) 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la nomination  

 des personnes ci-dessous à la liste d’éligibilité des directions adjointes d’école à compter  

 du 30 mai 2018 pour une période de 3 ans, et ce, conformément aux modalités du  

 règlement administratif no 510-R2 portant sur le recrutement et sélection des directions,  

 direction adjointe d’école et direction de service.  

- Jean-François Dion (plan de relève) 

- Brigitte Boyer (plan de relève) 

- Dominic Décoeur (plan de relève) 

- Claude Lachaîne (plan de relève). » ; 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport  

 DERH 2017-2018 13, portant sur les nominations de directions et de directions adjointes 

d’école à partir des listes d’éligibilité à compter de l’année scolaire 2018-2019,  

tel que présenté. » ; 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport  

 DERH 2017-2018 13, portant sur les changements d’affectations/mutations de directions 

et de directions adjointes à compter de l’année scolaire 2018-2019, tel que présenté. » .» 

 

Adoptée 

 

S - LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à compter de 21 h 59.  

 

 _______________________________ _______________________________ 

 M. François Bazinet, président  M. François Turpin, secrétaire 


